



MUNICIPALIDAD DE CHOLCHOL
EL ALCALDE PIDIÓ EL AUMENTO DE CUPOS PARA EL PROGRAMA PDTI YA QUE ACTUALMENTE EXISTE UNA DEMANDA DE 390 AGRICULTORES QUE QUIEREN INGRESAR AL PROGRAMA EN LA COMUNA.

Alcalde pide oficina permanente de Indap en Cholchol

GESTIONES. *La máxima autoridad comunal se reunió con el director nacional del servicio donde, además, pidió el aumento de cupos para el programa PDTI.*

En su visita a la Región Metropolitana, el alcalde de la comuna de Cholchol, Álvaro Labraña, se reunió con el director nacional del Instituto Nacional de Desarrollo Agropecuario -Indap-, Santiago Rojas, con el objetivo de gestionar importantes acciones para beneficiar a los agricultores de la comuna.

En la ocasión, el alcalde, expuso a la autoridad la realidad comunal respecto al aumento de agricultores catastrados en el territorio que han logrado ingresar a la cartera de clientes de Indap, alcanzando a la fecha, un total aproximado de 4 mil productores campesinos. En ese contexto, el edil solicitó al director nacional la instalación de una oficina permanente en la comuna de Cholchol, para así, evitar que se tengan que trasladar a comunas aledañas a realizar sus trámites, contribuyendo significativamente a su economía familiar.

AUMENTO DE AGRICULTORES

Al respecto, el alcalde de Cholchol, Álvaro Labraña, dijo que "hemos solicitado la instalación de una oficina del servicio en Cholchol, ya que existe un aumento significativo de agricultores que requieren realizar sus trámites y actualmente tienen que despla-

"Hemos solicitado la instalación de una oficina del servicio en Cholchol, ya que existe un aumento significativo de agricultores que requieren realizar sus trámites"

Álvaro Labraña,
alcalde de Cholchol

zarse a comunas cercanas como nueva Imperial, que queda a 25 kilómetros de distancia, entonces y con el fin de contribuir a su economía familiar y a la vez, potenciar el desarrollo económico local, necesitamos una oficina de Indap en Cholchol para atender todas las necesidades de nuestra gente y también para otorgar un poco de justicia territorial a nuestros vecinos".

La máxima autoridad comunal, además señaló que, "agradezco la disposición del director quién escuchó nuestros requerimientos y esperamos prontamente tener buenas noticias para la comuna".

Además, en la oportunidad, el alcalde Labraña, solicitó un aumento de cupos para el programa PDTI, esto considerando que existen cerca de 390 pequeños agricultores que quieren ingresar al programa municipal, el que actualmente integran más de 1.300 productores de la comuna. 